

## Stern des Tages

Auch in diesem Jahr gab es in der Adventszeit wieder den „Stern des Tages“. Täglich wurde das neue Wort von unserem Schülersprecher Nico Renger durchgesagt und auch an der Stellwand am Eingang angebracht. Dieses Motto wurde dann im Unterricht kurz aufgegriffen und besprochen. Organisiert wurde die Aktion von den Schülersprechern zusammen mit Frau Kießling-Thees und Frau Kreuzer.



## 15 Jahre Förderverein

„Unsere Kinder brauchen Perspektiven“. Aus diesem Grund wurde der Förderverein Perspektive Grund- und Mittelschule Weidenberg e. V. vor genau 15 Jahren gegründet. Dieses Foto stammt aus dem Jahr 2008 und zeigt die erste Vorstandschaft. Seitdem hat sich einiges verändert, aber die Ziele sind gleichgeblieben: Die pädagogische Arbeit an der Schule zu unterstützen und zu fördern. Dies schließt sowohl die aktive Beteiligung am schulischen Geschehen als auch die finanzielle Unterstützung ein.



## Vielen Dank für die wertvolle Arbeit!

Wenn auch Sie den Förderverein unterstützen möchten, werden Sie gerne Mitglied. Infos erhalten Sie bei Frau Engelhardt (1. Vorsitzende) oder bei Frau Jurk und Frau Roth.

## Harfenmitmachkonzert



Mitte November besuchte Frau Silke Aichhorn mit ihrer Harfe unsere Grundschüler. Unter dem Motto „Reise um

die Welt“ veranstaltete sie ein Harfenmitmachkonzert. Die Schüler durften sich ein Land auf dem Globus aussuchen und Frau Aichhorn zupfte auf ihrer wunderschön verzierten Harfe die Musik dieser Länder.

## Geschenk mit Herz



Die Aktion „Geschenk mit Herz“ fand in diesem Schuljahr bei unseren Schülern erneut großen Anklang! Es wurden rund 100 Päckchen für Kinder

überwiegend in osteuropäischen Ländern gepackt und an unserer Schule abgegeben! Herzlichen Dank an alle, die dieses Projekt unterstützt haben und somit in diesen Zeiten ein Zeichen der Hoffnung

und des Teilens gesetzt haben.

## Spielevormittag im AWO-Seniorenzentrum

Nach langer Zeit des Wartens fand endlich wieder ein gemeinsamer Spielevormittag mit Schülerinnen und Schülern der katholischen Religionsgruppe der 6. Klassen und den Seniorinnen und Senioren des AWO-Seniorenzentrums statt. Beide Seiten genossen die Begegnung und hatten sehr viel Spaß beim Wettkegeln. Sowohl die Schüler als auch die Senioren möchten ein Treffen dieser Art bald wiederholen.



## Der Nikolaus war da...

... und verteilte eifrig kleine Präsente in den ersten Klassen. In den Säckchen waren ein paar Nüsse, eine Mandarine und natürlich Schokolade. Die Kinder freuten sich sehr! Danke an Frau Kießling-Thees und die Schülersprecher.



Parallel dazu war auch in der Klasse 2C während der Generalprobe für die Weihnachtsfeier der Nikolaus im Klassenzimmer. Er

stellte einen Schokonikolaus an jeden Platz. Danke an die Klassenelternsprecher, die die Nikoläuse besorgten und an Frau Roth, die die Nikoläuse heimlich still und leise verteilte und noch eine liebe Botschaft an die Tafel schrieb.

## 65. Vorlesewettbewerb

Tarja Heining wurde zur besten Vorleserin der Weidenberger Schule gekürt. Die Sechstklässlerin setzte sich im 65.



Vorlesewettbewerb gegen 62 Mitschülerinnen und Mitschüler durch. Sie zieht nun im Februar 2024 in die nächste Wettbewerbsrunde auf regionaler Ebene ein, den Kreisentscheid. Mit Engagement und Lesefreude waren die Kinder der Klassen 6R und 6G am Start und stellten Passagen aus ihren Lieblingsbüchern vor. Letztlich konnte Tarja die Jury ganz besonders mit ihrer Vorleseleistung überzeugen. Alle klassen- und schulbesten Beteiligten wurden mit einer Urkunde ausgezeichnet. Auf die Gewinnerin wartet beim Kreisentscheid zusätzlich ein besonderes Buchgeschenk.

Er ist einer der größten und traditionsreichsten schulischen Wettbewerbe Deutschlands und steht unter der Schirmherrschaft des Bundespräsidenten.